



L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 15 janvier 2015

Bonne année 2015 !

Comme vous le savez déjà, l'année 2015 veut aussi dire « *année de renouvellement de notre convention collective* ».

Ces dernières semaines le comité de rédaction a travaillé à élaborer un projet de convention collective que nous devrons adopter en assemblée générale, prévue le 17 janvier 2015, à 9h, au club de golf de Salaberry-de-Valleyfield.

Le projet qui vous sera présenté tient compte des demandes que vous avez formulées et tient compte également de la fusion des trois conventions collectives (bureaux, laboratoires et production).

Nous souhaitons une bonne participation à l'assemblée générale, soyons nombreux pour l'adoption de notre projet de convention collective, il en va de notre avenir !



Syndicalement,
L'exécutif du syndicat

La formation des travailleurs, un investissement...